

SCHÖNWALD

# Sensations-Ei lockt Gäste von weit her

**Schönwald - Von allen Seiten kamen am Osterwochenende ganze Scharen von Besuchern, um das größte Osterei der Welt, das höher als 13 Meter ist, zu bestaunen und zu fotografieren.**



Touristen stehen in Schönwald vor dem riesigen Osterei. Bild: Patrick Seeger (dpa)

## Service

- Artikel drucken
- Artikel versenden

Empfehlen

+1

Tweet

- Newsletter
- RSS-Feed

## Autor

**Maria Kienzler**

**Das neue Samsung Galaxy Tab 3 10.1**



Jetzt mit SÜDKURIER ePaper und SK Plus zum Sonderpreis erhältlich!?

## WEITERE INFORMATIONEN

- [Bilder vom Osterfest und Osterei Weltrekord - Teil 1](#)
- [Bilder vom Osterfest und Osterei Weltrekord - Teil 2](#)
- [Bilder vom Weltgrößten Osterei in Schönwald](#)
- [Hintergrund: Schönwald will mit Riesen-Osterei ins Guinness-Buch](#)

Von allen Seiten kamen am Osterwochenende ganze Scharen von Besuchern, um das größte Osterei der Welt, das höher als 13 Meter ist, zu bestaunen und zu fotografieren. Auch einige Fernsehsender tummelten sich auf dem Festgelände, allen voran das ZDF und der Nachrichtenkanal N24.

Bei der feierlichen Eröffnung am Karsamstag war es nicht nur bitterkalt, sondern auch nebligtrüb. Und das ausgerechnet in dem heilklimatischen Kurort, der generell als nebefrei gilt. „Wir haben unser Osterei etwas größer gebaut, damit es auch bei Nebel gut sichtbar ist und nicht so schnell eingeschneit werden kann“, scherzte der Bürgermeister im Hinblick auf das winterliche Osterwetter.

Christian Wörpel wies in seiner Rede auf das österliche Brauchtum hin, wo das Ei eine wichtige Rolle spiele. Es sei ein uraltes Symbol für Fruchtbarkeit und Leben und im christlichen Verständnis ein Hinweis auf die Auferstehung Jesu. „Die Schale ist ein Zeichen für das Grab, aus dem – wie beim Ei – lebendiges Leben herauskommt“, sagte der Gemeindechef. Darum habe man das Riesen-Ei aufgestellt, das attraktiver Mittelpunkt des dreitägigen Osterfestes auf dem Kirchplatz werden solle.

„Mit den bunten Flaggen der UNO-Staaten und der deutschen Bundesländer, mit denen das riesige Ei geschmückt ist, will die Gemeinde Schönwald gemeinsam mit dem Ferienland Schwarzwald der ganzen Welt frohe Ostern wünschen“, formulierte Christian Wörpel.